
 
 

               07. Dezember 2010 
An den  
Landrat des Rhein-Kreises Neuss 
Herrn Hans-Jürgen Petrauschke 
Kreisverwaltung 
 
41460 Neuss 
 
Kreistagssitzung am 08. Dezember 2010  
Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion 

 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
Die SPD-Kreistagsfraktion bittet um Beantwortung: 
 
Welche Möglichkeiten sieht der Landrat, die seit Jahren beklagten Missstände bei der 
RB 38 von Grevenbroich über Neuss nach Düsseldorf durch Initiativen beim Land, 
Bund und DB-Regio abzustellen?  
Welche Möglichkeiten sieht der Rhein-Kreis Neuss, durch eigene Mittel möglichst 
schnell Verbesserungen bei der RB 38 zu erreichen? 
  
Begründung: 
 
Auch in diesem Winter fährt die RB 38 – wie schon in den vergangenen Jahren – 
häufig unpünktlich und nur mit halber Kapazität (NGZ 07.12.2010). 
 
Dies  ist für Pendler nach wie vor unzumutbar. Es soll sogar ein Fahrgast in der völlig 
überfüllten Bahn kollabiert sein. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 

 
  Rainer Thiel 
-Vorsitzender- 
 


